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    国際ロータリー第 2840地区 
               2004-05年度 ガバナー 山崎 學 

ガバナー会を知っていますか 

明けましておめでとうございます。 

7 月にガバナーに就任させていただき、会員皆様のご協力で公式訪問、地区大会、地区

者育成セミナーを無事に終了させて頂きました。 

年 11 月 26 日から広島において開催されたロータリーゾーン研究会のなかで第 2回ガバ

会議が開かれ、2004～2005 年度ガバナーが集まり、当面の諸問題について検討が行われ

た。 

なかで 2003～2004 年のガバナー会の決算報告が報告されたので説明したいと思います。 

ナー会議運営協力金は地区協議会で配った｢ガバナー事務所からのお知らせ｣の 29 ペー

記載されているとおり、会員から 200 円徴収されていますが、なぜか今まで会員に決算

がされておりませんでした。 

ナー会規約によると、｢地区ガバナー間の連絡を緊密にすることによって、各地区および

ータリークラブの諸活動に便宜を提供し、ロータリーの発展に資することを目的とする｣

かれております。支出の部で青少年交換委員会、青少年育成委員会等の委員会活動やロ

リーゾーン研究会や平和奨学生研修旅行に補助を出しています。今回のガバナー会で問

なったのは、会員から 200 円拠出して貰う財源負担のあり方、ガバナー会のなかに委員

動を入れる意義、平和奨学生研修旅行に対する補助は適切なのかといったことが活発に

され、ガバナー会自体のあり方、存在意義について次回のガバナー会で再検討すること

りました。 

で大阪国際大会の実行委員会の暫定的決算報告がされ、大会関係者の努力により１億４

円前後の黒字になるようです。しかし、登録人数･登録料から推定した国際ロータリーに

金額からすると実行委員会に対する国際ロータリーの負担額について納得できません。

件については、国際ロータリーから出される国際大会決算報告書に注目したいと思って

す。なぜならロータリーの運営は｢真実かどうか｣、｢みんなに公平か｣なのですから。 

参考に、ガバナー会議で配布されました決算報告書を後日各ロータリークラブ宛にご送

致しますのでご高覧下さい。 
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第３３回ロータリー・ゾーン研究会 報告 

 
日 時 ： 2004年 11月 26日(金) ～28日(日) 

    場  所  ：  リーガロイヤルホテル広島 
    地区からの参加者： 
        山崎學ガバナー、吉野一郎ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰご夫妻、重田政信 RI理事ｴﾚｸﾄご夫妻、 
        高木貞一郎ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、清章司ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰご夫妻、森田均ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、 
        曽我隆一ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄご夫妻、津久井義孝ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ 
  オブザーバー出席 
        地区幹事：佐藤 修 

次回運営委員会（高崎北 RC）：荒瀬宏運営委員長、藤井秀久、廣瀬彪夫、関崎省一郎、 
稲川庫太郎、浅田千秋、武井松躬、横田貞一、島津文弘 

 
ロータリー・ゾーン研究会はシニアリーダーの研修を目的に、ガバナー、パストガバナー、及び次期ガ

バナーが参加してゾーン単位で毎年開催されています。 
 今年は広島で開催され、RIからグレン・E・エステス・シニア RI会長、カルロ・ラビッツァ 
ロータリー財団管理委員長はじめ多数のご来賓を迎え、ゾーン内各地区から、ガバナー、パストガバナー・

ガバナーエレクト等 600名以上が参加し、当地区からも山崎ガバナーはじめ多くの参加者がありました。 
 次回は重田 RI理事が招集者となり、高崎北 RCがホストクラブとなるので、荒瀬運営委員長はじめ高崎
北 RC会員も多数見学のため参加しました。ゾーン研究会の付随会合として、25日にロータリー財団地域
セミナー、26日に GETS、地区会員増強委員長合同セミナー等が開催されました。 
 全体会議、各分科会では熱心な討議がおこなわれ、また、RI会長・RI財団管理委員長ご夫妻歓迎晩餐
会、エンジョイひろしまディナー瀬戸内海クルーズでは懇親を深めました。川妻実行委員長ほかスタッフ

のご努力で、素晴らしい研究会となりました。 
 次回、第 34回は 2005年 11月 24日～27日の日程で、新高輪プリンスホテル・国際館パミールで開催
され、これには高木パストガバナーが実行委員長、関口パストガバナーが会計責任者、清パストガバナー

が副実行委員長として参画し、ほかのパストガバナーもそれぞれ役を担当されます。また、高崎北 RCが
運営委員会を組織して当日の運営にあたります。 
 このゾーン研究会は RI理事出身地区が中心となって開催される国内最大の研修事業でありますので、
2840地区の皆様のご理解とご協力をお願い致します。    

                            
 
 
 
 
 
 
 
 
      グレン･E･エステス･シニア RI会長と         重田政信 RI理事エレクト       

３ 



❒❒❒懇談会報告❒❒❒ 

 

ロータリー女性会員懇談会 

 

 日 時  2004年 12月 12日（日）１０：００～１２：３０ 

 場 所  ホテルメトロポリタン高崎 

 出席者  ガバナー   山 崎  學 （高 崎 南RC） 

   地区幹事   佐 藤  修 （高 崎 南RC） 
   クラブ奉仕委員長  生 方  璋 （前 橋RC） 
   地区会員増強委員  井上芙美子 （前橋中央 RC） 
   前橋 RC   山田 邦子 
   前橋中央 RC   稲木 愛子  
   桐生中央 RC   樋口 一枝 
   高崎南 RC   工 藤  恵 
   高崎ｼﾝﾌｫﾆｰ RC  豊泉 君代 
   渋川みどり RC  橋本 廣子 
   富岡かぶら RC  柴山 美雪 
  
 

 

 

   本日は女性会員の方々にお集まり頂き、新しい視点から地区運営、ロータ 
   リーについてご意見頂ければと思います。 
   国際ロータリーでは数多くの女性ガバナーもいますので、近い将来、当地

   区からも実現すると思います。本日はよろしくお願いします。 
 
 山崎ガバナー 
  
   ここ数年『女性会員増強セミナー』を開催してきましたが、今年は各分区

   から、ロータリー歴等の異なる会員に参加して頂き、忌憚のないご意見を

   頂く懇談会形式としました。 
   教育としつけについてもご意見を頂きたいと思います。 
 
 生方委員長 
 
   ロータリーは専門外の人の話が聞けてよいと思います。女性会員としては 

意識していません。医師会では 1割が女性で、他の分野でも女性の割合 
は増しています。会員拡大については経済事情他の影響が強いので自然に 
まかせたらと思います。教育については、出産等で女性は大変な努力をし 
ていて、子供をかわいいと思うのは当然です。普通の環境であれば問題は 
ないと思います。SOSを出している女性への助けが必要です。子供は社 山田邦子会員 
会のものという考えが欠如しているのではないでしょうか。 
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   前橋中央 RCは細渕ガバナーの時、女性を入れたクラブとして誕生しまし 
   た。現在 37名で活動しています。楽しいクラブ運営を心掛けています。 
   地区委員の経験が、会長として生かされていると思います。地区で女性会 
   員が増えれば、活動の幅が出て活性化するので、目安として 100名を目指 
   したいと考えています。ロータリー家族を充実させて、ともにロータリー 
 稲木愛子会員 100年を祝いたい所存です。区切りの年として意義あるものとしたいと思 
   います。 

 
 
   桐生南 RCのスポンサーで発足しました。移籍会員はなく皆新人で活力が 
   ありました。42名・平均年齢 42歳で、女性会員も 5名いました。男性会 
   員の心ない会話でやめていった会員がいました。女性会員としてではなく 
   同僚として付き合ってほしいと思います。職業では男女の区別はなくなっ 
   ていますが、ロータリーではまだ偏見があるのではないでしょうか。拡大 
 樋口一枝会員 については無理をするべきではないと思います。RCと仕事の両立が必要 
   と考えています。ゆとりを持ってロータリー活動をしたいと思います。 

 
 
   初めはロータリアンであった父に入会を認められませんでした。女性だか 
   ら入会したのではなく、経営者として入会しました。あと数年すれば女性 
   会員という見方はなくなると思います。意識しているのは男性会員の方 
   で、同じ仲間として活動をしていきたいと考えています。男女を問わず活 
   動的な人に入会してほしいと思います。また、時代で家族の在り方も違っ 
 工藤 恵会員 てきていると思います。 
 

 
 
   夫がロータリーを勧めてくれました。主婦としての両立には家族の理解 
   が重要であると思います。女性会員はクラブに 3名在籍で、安定した活動 
   をしています。世の中は男女同数なので 10 名位はほしいと思います。女
   性が入るには会費が少し高いのではないでしょうか。女性会員を増やそう

   というのは本心かなと思うことがあります。まだ女性会員に対する偏見が 
 豊泉君代会員 あると感じています。高崎シンフォニーRCでは継続奉仕委員会があり、
   1年制の弊害をなくしています。教育については、親の虐待で施設にいる
   子供たちの支援をしています。 
 
 
 
 ５ 



 
    渋川みどり RCは渋川 RCのスポンサーで誕生して 10年になります。 

   ロータリーは地元に浸透していませんし、女性が入会していることを知ら 
   い人が多いと思います。新世代で中学生との交流をしていますが地域への 
   PRは不足しています。女性会員 2名は職業人として入会しています。女 
   性会員への偏見はありません。続けていくには家族の理解が必要だと思い 
 橋本廣子会員 ます。拡大については JCの卒業生が多く入会しています。会員数を増や
   すのではなく、充実した活動ができるクラブにしたいと考えています。教

   育については親の教育が必要だと思います。青少年交換学生でも挨拶とお

   礼ができていませんでした。国際人としての第一歩であり、地元の青少年

   への教育に生かしていきたいと思います。 
 
    入会して日が浅いので皆様のご意見が参考になります。富岡かぶら RCで 

   最初の女性会員ですが違和感はありません。会員拡大の中で自然に女性会 
   員も増えていくと思います。世の中男女半々なのでロータリーでも一緒に 
   活動していけたらよいと思います。 
 
 柴山美雪会員 
 
    前橋中央 RCは女性会員が 6名います。創立時に 5名いたので自然な形で

   活動しています。今後、拡大も自然な形で行いたいと考えています。女性

会員   セミナーなど女性だけのプログラムは不自然だと思います。女性会員が 
   100名各クラブに在籍すれば、自然な形になると思います。ロータリーに 
   10年在籍していて、いろいろ経験させて頂きました。商売関係ではでき 
 井上芙美子会員 ない知人、友人も数多くできました。役員の方や地域の人々ともフランク 
   に話ができるようになりました。 
 
    今日はいろいろなご意見を頂きありがとうございました。ロータリーは男

   女区別はもちろんありませんが、その特性を生かした活動は必要だと思い

   ます。教育や福祉については今後も一層のリーダーシップをとって頂きた

   いと思います。その他の分野でも数多くの参加をしていくと思います。皆 
   様のご紹介で多くの人が入会され、共に活動していければと思います。 
 佐藤地区幹事 
 

 

６ 



❒❒❒委員会報告❒❒❒ 

 

第 2840 地区 2004-2005 年度 

地区補助金審査会議結果報告 

 

国 際 ロー タ リ ー第 2 8 4 0 地 区 

2 0 0 4 - 2 0 0 5 年 度 

ロータリー財団委員長 清    章司 

補助金･奨学金委員長 高木 貞一郎 

 

 

 10 月 31 日（日）を第 1 回地区補助金申請締め切り日とし、11 月 20 日（土）に第 1 回地区補助

金審査会議を行った結果、下記の通り決定致しましたのでご報告申し上げます。 

 

 

 クラブ名 プロジェクト名 補助金額($) 

1 前橋 RC 
｢NHK 全国音楽コンクール｣前橋地区出場校の合唱 

を聴く会 
３，５００ 

2 前橋西 RC 育英奨学生学友会サマーセミナー ２，５００ 

3 群馬境 RC 
ロータリー100 周年記念 群馬境ロータリー杯 

ゲートボール大会 
１，５４２ 

4 桐生地区5RC合同 吾妻山自然歩道案内標識設置 ３，３００ 

5 高崎 RC 介護犬『レオ』と一緒に歩もう ４，０４６ 

6 高崎南 RC カンボジアの子供たちに井戸を ３，７００ 

7 渋川 RC 半田せせらぎ会支援事業 ２，７７８ 

8 沼田中央 RC 
ロータリー100 周年記念 沼田中央ロータリー杯 

中学生野球大会 
１，８９０ 

 

７ 



❒❒❒委員会報告❒❒❒ 

                                                   

『 米山学友会 クリスマス会 』 

 
          

日 時 ２００４年１２月２５日（土）１２：００～１４：００              

場 所 長谷川ホテル  

出席者 富田佳典米山奨学委員長･野辺昌弘米山奨学金増進委員・佐藤地区幹事 

川口修平担当地区副幹事・大路潔江学友会会長・米山奨学生 11名・米山学友会 ６名  
 

次 第 
 
１．   開 会 及び 挨 拶            米山奨学委員長      富田 佳典 

 ２． 米山学友会会長 挨拶           米山学友会会長     大路 潔江 

 ３． 歓 杯                  地区幹事        佐藤 修        

    会 食・歓 談 

    近況報告 米山学友生・米山奨学生 

    ゲーム  椅子取りゲーム 

         ビンゴゲーム 

 ４． 閉   会                米山奨学金増進委員   野辺 昌弘 
 
 

     
   富田委員長挨拶       大路潔江学友会会長挨拶      米山奨学生近況報告 
 

     
  楽しいビンゴゲーム      白熱の椅子取りゲーム         集合写真 
   

８ 
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～新会員紹介～ 

 

佐藤哲夫 
安中ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 
入会日:2004年 12月 7日 
職業分類:地方銀行 

勤務先:東和銀行安中支店 

役 職:支店長 
推薦者:内山善一 

鈴木基司 
前橋東ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 
入会日:2004年 12月 2日 
職業分類:小児科医 

勤務先:みどりクリニック 

役 職:院長 
推薦者:西巻忠彦 

山本明利 
館林ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 
入会日:2004年 10月 29日 
職業分類:石油製品配布 

勤務先:関彰商事株式会社館林支店 

役 職:参事 
推薦者:高木貞一郎 新井保 

後藤龍哲 
渋川ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 
入会日:2004年 11月 4日 
職業分類:重電機器設計業 
勤務先:有限会社ｼﾞｰｴﾌｴﾚｸﾄﾘｯｸ 
役 職:代表取締役 
推薦者:一倉克己 

炭谷 武 
渋川ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 
入会日:2004年 11月 4日 
職業分類:機械設備業 
勤務先:今井鉄工株式会社 
役 職:代表取締役社長 
推薦者:石田享史 

境野秋夫 
渋川ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 
入会日:2004年 11月 4日 
職業分類:結婚式場 

勤務先:有限会社グレイス 

役 職:取締役社長 
推薦者:並木義幸 

千野英司 
大泉ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 
入会日:2004年 11月 11日 
職業分類:地方銀行 

勤務先:東和銀行 
大泉営業本部 

役 職:本部長兼大泉支店長 
推薦者:関口 豊 
～物故者～ 
謹んでご冥福をお祈り致します 

桜井久雄 会員 （伊勢崎ＲＣ） 
株式会社桜井紙器製作所 取締役会長 
ロータリー歴 
１９６２年１月１０日 伊勢崎ＲＣ入会 
１９８０年～８１年度 クラブ会長 
１９８０年～８１年度 ポールハリスフェロー 
２００４年１２月６日逝去（享年８７歳） 

１０ 



 

 
 
｢ロータリー文庫｣は日本ロータリー50周年記念事業の一つとして 1970年に創立された皆様の資料室
です。 
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、1万 9千余点を収集、整備し皆様のご利用に備えてお
ります。閲覧はもちろん、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料について

はコピーサービスも承ります。 
クラブ事務所にはロータリー文庫の｢資料目録｣を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご

紹介を致します。 
 

IM の記念講演･シンポジウムから 

 

◎ ｢超我の奉仕―ネパール支援の現状と展望｣ 島田輝男 2002 24P 

 （D.2540 秋田北区 IM 記念講演）        

◎ ｢ネパール支援の現状と展望―みんなで生きる為に｣ 小林 茂（コーディネーター） 

  2002 15P （D.2540 秋田北区 IM シンポジウム） 

◎ ｢経営と家族｣ 安田昭夫 2004 11P (D.2830 南分区 IM 基調講演) 

◎ ｢私とロータリー｣ 小堀憲助 2004 13P （D.2670 高知 1,2 分区 IM 記念講演）  

◎ ｢ロータリー100 年に向かって｣ 千 玄室 2004 5P (D.2650 第 3 組 IM 基調講演) 

◎ ｢ポリオ撲滅運動に参加して:西太平洋地域ではポリオ撲滅はできたのか｣ 高橋権也 

  2004 3P （D.2650 第 3 組 IM 特別講演） 

◎ ｢生命の話をしましょう｣ 清水 哲 2004 2P （D.2650 第 3 組 IM 特別講演） 

◎ ｢ロータリーに何ができるか｣ 宮崎茂和（リーダー） 2003 9Ｐ 

  (D.2650 第 5 組 IM パネルディスカッション) 

◎ ｢これからのロータリーは如何にあるべきか｣ 伊与曉洋（コーディネーター）  

  2003 10P （D.2650 第 5 組 IM パネルディスカッション） 

【上記申込先：ロータリー文庫(コピー)】

 

文  庫  通  信（２０８号） 

ロ ー タ リ ー 文 庫  
 〒105-0011 

 東京都港区芝公園2-6-3 abc 会館7階  TEL:03-3433-6456 / FAX:03-3459-7506 

                      http://www.rotary-bunko.gr.jp 

  開 館午前10時～午後5時  休 館土・日・祝祭日 
 

１１



◆第２８４０地区 ２００４年１１月出席報告 

 

 
 クラブ数     会員数     

   月初 １１月末日 純増減会員数 女性会員数 当月平均出席率

 ４７ ２１５９ ２１６６ ７ 6８ ８５．２５ 
    例               例           

  クラブ名 会 出席率   会員数     クラブ名 会 出席率   会員数   

    数 ％ 月始 月末 増減 女性     数 ％ 月始 月末 増減 女性

前橋 5 94.56 103 103 0 3 太田 4 87.00 87 87 0 1

前橋西 4 91.80 64 64 0 3 館林 4 87.00 56 56 0 0

前橋東 3 87.21 66 67 1 3 大泉 5 80.39 56 56 0 1

前橋北 5 88.46 54 54 0 3 太田西 3 83.35 33 33 0 1

前橋南 3 92.79 37 37 0 1 太田南 3 94.60 45 45 0 0

第
１
分
区 

前橋中央 4 88.24 37 37 0 6 館林西 4 84.21 21 21 0 0

 
 合計   90.51 361 362 1 19 新田 3 86.03 39 39 0 0

桐生 5 70.77 62 62 0 0 館林東 3 80.25 30 30 0 1

伊勢崎 3 91.81 64 64 0 0 太田中央 4 84.87 38 38 0 3

桐生南 4 80.34 43 43 0 3

第
４
分
区 

館林ﾐﾚﾆｱﾑ 4 91.66 28 28 0 0

群馬境 4 78.60 46 46 0 1   合計   85.94 433 433 0 7

桐生西 4 88.46 61 61 0 1 渋川 4 88.89 70 73 3 2

伊勢崎中央 4 80.56 65 65 0 1 沼田 4 90.45 55 55 0 0

伊勢崎南 4 82.48 40 42 2 1 草津 4 80.03 26 30 4 2

桐生中央 4 82.02 35 35 0 4 水上 4 98.00 8 8 0 0

伊勢崎東 5 85.29 34 34 0 1 中之条 3 91.00 27 27 0 1

第
２
分
区 

桐生赤城 4 92.31 39 39 0 2 沼田中央 3 95.03 48 48 0 0 
 合計   83.26 489 491 2 14 

第
５
分
区 

渋川みどり 4 82.24 42 42 0 2

高崎  5 87.43 70 70 0 0   合計   89.38 276 283 7 7 

高崎南 4 90.29 68 68 0 3 富岡 3 94.81 53 52 -1 3

高崎北 3 83.97 59 59 0 0 藤岡 4 85.85 52 53 1 3

高崎東 4 96.94 51 50 -1 0 安中 4 71.96 29 28 -1 0

高崎ｼﾝﾌｫﾆｰ 4 87.50 48 48 0 3 藤岡北 4 73.43 20 20 0 2

第
３
分
区 
高崎ｾﾝﾄﾗﾙ 4 75.70 39 39 0 0 富岡中央 4 87.91 34 33 -1 1

  合計   86.97 335 334 -1 6 碓氷安中 4 67.40 23 23 0 2

        藤岡南 4 83.34 27 27 0 3

        

第
６
分
区 

富岡かぶら 4 68.52 27 27 0 1

          合計   79.15 265 263 -2 15 

                
◆ 1月の行事予定 
  1月 15日（土）地区スタッフ会議 
  1月 15日（土）米山委員会   
  1月 22日（土）ローターアクト年次大会（沼田） 
  1月 22日（土）広報委員会 
  1月 30日（日）第 2回 諮問委員会   
  1月 30日（日）アシスタントガバナー・大委員長合同会議   
  1月 30日（日）ガバナーエレクト壮行会 
  
◆ 1月のロータリーレートは 1ドル 102円です 
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